

31.12.2018

Weihnachten 2018

Eine Zeit, um zu danken



Während der Weihnachtszeit haben wir in der Heilsarmee München viele verschiedene Aktivitäten durchgeführt. Teilweise auf der Straße in der Stadt, in unserer Einrichtung mit unseren Bewohnern und in der Gemeinde am Sendlinger Tor. Es war gemütlich, praktisch, aktiv und gesellig.

Während der Adventszeit ist es uns auch immer ein Anliegen unseren ehrenamtlichen Helfern zu danken, die unsere Aktivitäten mit unterstützen und dieses Jahr waren es 30 Helfer, die wir zu unserer Ehrenamtsfeier einladen duften.

Wir wünschen allen ein gesegnetes Jahr 2019!